



Medical Center Krakaudorf

Krakau, Österreich

- Architekt** BAU:KULTUR:GMBH, Schwarzenberg, Österreich
- Umsetzungspartner** Fleischmann & Petschnig Dachdeckungs-Gesellschaft m.b.H.,
Neumarkt, Österreich
- Fotograf** Schreyer David, Wörgl, Österreich
- Gebäudeart** Gesundheitseinrichtungen

SWISSPEARL



Nach der Pensionierung des Gemeindefarztes suchte die Gemeinde Krakaudorf nach einer Lösung, die ärztliche Versorgung weiterhin direkt im Ort sicherzustellen. Als geeigneter Standort bot sich die ehemalige Volksschule an, die ohnehin einer umfassenden Sanierung bedurfte.

Das Gebäude wurde sorgfältig umgebaut und um Wohnungen ergänzt, sodass ein funktionales Ärztezentrum entstehen konnte. Bei der Neugestaltung wurde besonderer Wert auf die Einbindung in das bestehende Ortsbild gelegt. Den baulichen Abschluss bildet ein Dach mit Swisspearl Dachplatten, das die Anlage dauerhaft schützt und das harmonische Erscheinungsbild des Dorfes unterstreicht.